

3. Aus der Gemeinschaft der HFlaTr e.V.

Der Präsident hat das Wort

Heer – Quo Vadis? Heeresflugabwehr – Ade!

Zurzeit ist es schwer, Worte zur Lage der Heeresflugabwehrtruppe zu finden – vom Verstand wie vom Gefühl her!

Was mit der Entscheidung des Inspektors des Heeres für die Außerdienststellung des FlakPz GEPARD begann, wird folgerichtig zum bitteren Ende gebracht, zur endgültigen „Transformation“.

Weil eine Bedrohung von Kräften außerhalb der Feldlager durch Luftfahrzeuge im erdnahen Luftraum für die „Planer“ nicht mehr zu erwarten ist, wird die Heeresflugabwehrtruppe aufgelöst. Und dies unmittelbar nach dem Umzug ihrer Truppenschule nach Munster – ein weiteres Beispiel für kurzfristigen Planungswirrwarr und für Geldverschwendung! Wir erinnern uns in diesem Zusammenhang an die Umrüstung des ersten einsatzbereiten Bataillons GEPARD NDV in Borken auf ROLAND und dessen anschließende Auflösung.



Udo Beitzel
Foto: AusbZentr HFlaTr „HFlaS“